



Un énorme coup dur pour Roman Abramovitch, le propriétaire de Chelsea.

Roman Abramovitch, rejoint la liste des oligarques russes sanctionnés par le Royaume-Uni et voit tous ses comptes bancaires britanniques gelés. Le propriétaire de Chelsea doit également suspendre la vente de son club et ne pourra plus vendre de merchandising lié à l'équipe championne d'Europe.

«Les restrictions liées au gel des avoirs s'appliquent également à toutes les entités détenues ou contrôlées par Roman Abramovich. Cela signifie que le club de football de Chelsea est désormais également soumis à un gel des avoirs en vertu des sanctions financières britanniques», a indiqué le gouvernement dans un communiqué.